

Dez. 4, 01.09.2017, 5312

Mitteilung für StEA am 19.09.2017

Antrag auf Förderung von Elektrobussen mit Brennstoffzellentechnologie abgelehnt

Am 26.07.2017 wurde mitgeteilt, dass der beim EU-Programm Urban Innovative Actions (UIA) eingereichte Antrag auf Förderung von Elektrobussen mit Brennstoffzellentechnologie abgelehnt worden ist (vgl. Drucksache 4286/2014-2020).

Der Antrag war einer von mehr als 400 Anträgen und er hatte es in dem zweistufigen Genehmigungsverfahren in die zweite Runde geschafft. Nach Einschätzung von UIA waren zwar Organisation und Struktur der beantragten Maßnahme sehr gut ausgearbeitet, jedoch wurde letztlich bemängelt, dass Elektrobusse mit Brennstoffzellentechnologie in den vergangenen Jahren bereits in verschiedenen anderen Städten getestet und eingesetzt worden sind (z.B. London) und somit die erforderliche Innovationskraft nicht mehr vorliegen würde.

